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正論が特集「2012年危機が東アジアを襲う」 2010/12/23 06:01 

 いかにして尖閣を守るか？台湾独立運動の史明氏が語る 

  

  先に兵隊を上陸させたほうが勝ち！ 
  領土保全に民族あげて戦うのが筋  

  
   正論二月号が発売されました。特集は「2012年危機が東アジアを襲う」で中西輝政、島田洋一、西岡力、宮崎正弘の各氏が

気合いの入った寄稿をしています。また「核保有は道徳的行為である」という刺激的な見出しの田母神閣下と伊藤貫氏の緊急対

談、「聞け、海上保安官達の声なき声を」の山田和仁氏ほか、下記見出しページのスキャン通り読み応えのある内容となっていま

す。 
  
   この中でノンフィクション作家の平野久美子さんが、戦後の台湾独立運動を牽引してきた革命家の史明氏（本名＝施朝琿 し

ちょうき、92才）にインタビューした「台湾密航の拠点だった尖閣の真実」がスクープと記されているように、へえ～そうだったの

か？という内容が含まれていて必読だと思いました。現在でも台湾で片手に杖、片手に拡声器を持ってデモ行進の先頭に立って

いるそうです。 
  
   台湾独立運動のために何回も尖閣諸島に上陸したという史明氏は、「現在、尖閣諸島の行政区は沖縄県石垣市でしょう？戦

前は台北県宣蘭郡に属していたのです。そういうことを知っている日本人はどれほどいますか？」とインタビューの中で指摘して

います。恥ずかしながら私は知らなかったです。 
  
   李登輝元総統と同じく「尖閣は日本の領土、ただし漁業問題で日本は台湾に配慮すべき」と訴え、「すぐ自衛隊を上陸させない

と危ない！」と警告しています。以下、このインタビューの中からその一部を抜粋して紹介致します。正論は現在、新規定期購読

ダブルキャンペーンを行っていますので、このお得な機会に是非申込みをお勧めします。  
  

  

 
 正論二月号は産経新聞から定価740円で好評発売中です（画像クリックでHPへ） 

  

        台湾密航の拠点だった尖閣の真実 

 ノンフィクション作家・平野久美子 
  
 沖縄と台湾の共通の生活圏 
（前略） 
ー一九七二年以前の尖閣諸島はアメリカ軍が警備していたのですか？ 
史明 一部に射爆場もあったようだが、魚釣島には警備兵もMPもいませんでした。のどかなものですよ。 
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―日本に返還された一九七二年以降はどうでしたか？島の周辺で日本のプレゼンスを感じましたか? 
史明 いや、全然。一九七八年だったか日本人の団体が灯台を建てたけれど、返還後すぐに日本政府が実効支配をしっかりす

るべきでした。 
  
―初めて上陸した当時の島の様子はどんなでしたか? 
史明 戦前のカツオブシエ場はもう廃屋になっていましたが、台湾から魚を追いかけてきた漁民が休息を取るための浜小屋が

点々と建っていました。彼らはそこで数日ほど体を休めると、また魚を追って出航していくのです。 
―日本の漁民も来ていたのですか? 
史明 ええ。わずかですが琉球から来ていました。 
  
―お互いのコミュニケーションは日本語で？ 
史明 当時は日本語をしゃべる台湾人がたくさんいましたからね。台湾の漁民が持ってくるマッチ、ロウソク、石けん、線香を、琉

球の漁民は自分たちが釣った魚やドル紙幣と交換していました。海上でも船を止めて物々交換をやっていましたよ。あの島は台

湾と琉球の共通の生活圏でしたからね。特に与那国島と台湾は距離も近いので昔から結びつきが強いのです。 
―滞在中、史明さんたちは自炊をしたのですか? 
史明 漁師が毎日料理を差し入れてくれるので、何の不自由もありません。台湾の漁民も琉球の漁民も、話し好きで世話好きで

した。（中略） 
  

 
目次ページのスキャン画像（画像クリックでHP目次ページへ）  

  

 抗議活動の黒幕は香港系の中国人だ 

  
―台湾の漁民は、今でも魚釣島を自分たちの領土と思っているのですか? 
史明 いや、思っていません、尖閣諸島は日本の海上保安庁が警備しているから台湾の漁船は近づけないもの。漁民たちにとっ

ては領土問題ではないの、昔のように魚が捕れるようになればいいと。ただそれだけですよ。 
  
―しかし、日本の新聞やテレビでも報道されているように、台湾の漁民は何度も排他水域まで抗議船を出したり、魚釣島に不法

上陸をしていますね。 
史明 あれは全部ウソ。日本のメディアはほんとうのことを報道していません。反対運動の中心人物は漁民でも台湾人でもなく、

香港系の中国人です。彼は中共の金で香港から船を何隻もやとい、そこに金で買われた台湾人が乗船している。黒幕は中共で

すよ。漁船のチャーター代は一隻四百万から五百万元(約千二百万～千五百万円)するの。国民党政府はそんな金もなければ

日本と一戦を交えるほどの肝っ玉もありやせんの。台湾と中国は違うということを、日本のメディアはきちんと伝えてほしいんだ。 
  
―中国人の抗議活動を国民党政府は黙認しているのですか? 
史明 世界から、自分の国の領土さえ認めてもらえない政府が、ちっぼけな島のことなど主張できるはずがないでしょう。尖閣諸

島の問題は、日本人と台湾人には論議する資格があっても中国人にはいっさいない。国民党政府にも何の関係もない話です

よ。 
―ならば、どうして自国の領土だと主張するのですか? 
史明 中国が突然自分の領土だと言い出したので、そう主張し始めたわけだ。一九六〇年代末に(註.一九六八年)国連アジア経
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済委員会が近海を調査して、海底資源の埋蔵を示唆する報告書を発表したでしょう。それ以前の中国は、あんなちっぼけな島に

何の関心も示さなかったのに、大陸棚にある資源に目がくらんだのです。 
  

 
  
―つまり、台湾が「中華民国」を掲げている限り、中国の領土は中華民国の領土だと言い続けなくてはならない…。 
史明 そうそう。だから「中華民国」というのは、あらゆる意味で矛盾の塊なんです。国民党政府は領土権を主張するだけで、漁

民のために交渉してくれるわけでもないし相談の機関も持っていません。 
―尖閣問題に対して、台湾人と日本人が共闘できることはないのでしょうか？台湾漁民を八重山漁協の準会員として迎え入れて

操業すれば、中国を牽制することになるのではという意見が日本側にはあるようですが… 
史明 残念ながら共闘できる体制が両方の政府にありませんね。特に今の日本政府は高度な機密が守れないから、ちょっと無

理でしよう。 
  
―では、この先、日本はどのようにして中国に対抗し尖閣諸島を守るべきでしょうか? 
史明 これはもうはっきりしています。先に兵隊を上陸させたほうが勝ちです。すぐにでも自衛隊を魚釣島に上陸させないと、中

国に乗っ取られてしまいます。向こうの軍隊が上陸したらもうおしまいです。ボクは戦後、中国大陸でゲリラ戦をさんざんやってき

たから中国の出方がよくわかっています。日本政府は国会の手続きをしないと自衛隊は出動できないと言うだろうけれど、それ

ははき違えた民主主義だ。寸土と言えども、失うことを許さないのが国家であり民族だ。領土の保全には民族をあげて戦うのが

筋なんですよ。（後略） 
  

---------------------------------------------------------------- 

ありがとう！一色正春さん 

これからいそがしくなりますよ 
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第五管区海上保安本部から出て記者に囲まれる一色正春・海上保安官 
＝２２日午後、神戸市中央区（甘利慈撮影、産経ネットから） 

  

  
産経新聞12月23日25面の記事の部分スキャン画像（画像クリックでネット記事） 

  
---------------------------------------------------------------------- 

天皇誕生日、一般参賀賑わう 
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写真は10時20分のお出ましの際に撮影。天皇陛下万歳もアチコチから。 

  

 
岩田真さんの一般参賀の動画がアップされました。 

  

  
   ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  

    ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  
   ・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
    ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  

       ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー   
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タグ： 正論二月号  特集「2012年危機が東アジアを襲う」  中西輝政  島田洋一  西岡力  宮崎正弘  田母神閣下  伊藤貫  

山田和仁  平野久美子  史明氏・施朝琿  抗議活動の黒幕  香港系中国人  感謝！一色正春さん   

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(19) 

コメント(19) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/12/23 08:05Commented by おっさん さん 

海上保安庁長官が「信頼を損ねて申し訳ない」と言っていたが、とんでもない認識の違い

である。信頼を損ねたのは菅総理、仙谷官房長官、国土交通大臣、それに海上保安庁長

官が「尖閣ビデオを隠したこと」であって、一色正春氏が、尖閣ビデオを流して下さったこと

によって信頼を回復できたのでしょう。そして、逆に、一色氏を処罰することによって、更に

信頼をなくしてしまっているのです。長官もさっさと辞職するべきです。首相、官房長官も

全く同様でしょう。  

 

2010/12/23 09:11Commented by pioneer48 さん 

 
こう成った以上一色さんには倒閣運動に身を投じて頂きたいですが、 

 
彼の以前のコメントを聞いて、ちょっと気に成る事があります。 

 
辞職まで決意したのなら、sengoku30氏としてＴＶに現れた時 
 
もっと「正論」に徹して欲しかったです。 

 
例えば「映像を国民に見せたかった」は良いのですが、 

 
「政府に迷惑を掛ける積りは無かった」とハッキリと覚えていませんが 

 
こんな意味の事を言っていました。 

 
もっと正論に徹すれば彼を支持する声も、もっと大きかったと思います。 

 
今回の彼のコメントでは、核密約を暴いた売国岡田レベルの 

 
脳天気｢情報公開」感覚の人にも聞こえてしまいます。 

 
こんな彼で終って欲しくありませんでした。 

 

 

2010/12/23 16:34Commented by 花うさぎ さん 

To おっさんさん こんにちは。 
 
>逆に、一色氏を処罰することによって、更に信頼をなくしてしまっているのです。長官もさ

っさと辞職するべきです。首相、官房長官も全く同様でしょう。 

 
激しく同意です！まったくその通りだと思います。 

 

2010/12/23 16:37Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんにちは。 
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>「政府に迷惑を掛ける積りは無かった」とハッキリと覚えていませんが 
>こんな意味の事を言っていました。 
 

これは国民の「ビデオを見たい」という声に応えたつもりだったが、それが政府を追い込む

ことになるとは思っていなかった、と素直に受け取りました、私は。 

 
>こんな彼で終って欲しくありませんでした。 
 
まだ終わっていませんよ。勝負はこれからです。  

 

2010/12/23 17:36

Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん こんにちは、 

 
天皇誕生日の参賀に行かれたのでしょう？羨ましいです。 

 
一色氏、なかなか強い信念を持った顔つきが良いですね？ 

 
取り敢えず、石原都知事か田母神氏あたりが私設秘書で雇ってはどうかと考えたのです

が。。。。。免職→退職届を、受け取りの過程で何かの裏取引（仙谷主導の）が無かったこ

とを願います。これから国のために大きく役立つ人間だと切望しています。それが出来な

くなる取引が無かったことを願っています。 

 

 

2010/12/23 17:55

Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
>天皇誕生日の参賀に行かれたのでしょう？羨ましいです。 

 
気合いを入れて朝一で出かけました。顔見知りの公安に「おお～早いな」と声をかけられ

ましたが(^^；。 
 
>一色氏、なかなか強い信念を持った顔つきが良いですね？ 
 
骨っぽさを感じさせますね。 

 
>それが出来なくなる取引が無かったことを願っています。 
 
裏取引までは思いが至りませんでした。 

 
どちらにしても総選挙は間近ですから、それまではインタビューや講演、対談、テレビ出

演、執筆などで稼いで貰って、是非とも「たちあがれ日本」から出馬して欲しいと思いま

す。 

 
トップで当選確実を保証します(^^)。 
 

 

2010/12/23 19:30

Commented by abusan１２３ さん 

元保安官の一色氏に対する処罰は法治国家の厳しさを表すもので 
有ると言うことで、此れは一色氏本人が一番痛感されている事と 
思われます。我が日本国は韓国では有りませんので流石に人治的な 

温情処分と言う訳にはいかないでしょう（冷や汗） 

 
緩ければ海上保安庁の統制に大問題が発生しますし、かといって 
免職となれば海上保安庁は政権に屈服した形に成り、中国人船長 
の処分と比べて甚大な不均衡を招き、却って海上保安庁の威信 
が地に落ちてしまった事であり、停職12ヵ月の処分は内外的に 
絶妙な処分だったと思われます。 どうしても「内部資料流出」 
の批判だけは免れない訳ですから。無許可公開ってことで。 

 
一色氏の依願退職は問題ないと思われます。世論は現在のところ 
一色氏に有利で有りますから。貴重な人材の獲得チャンスですね。  
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2010/12/23 19:38Commented by abusan１２３ さん 

というわけでこの問題を一色氏の処分だけで済ます訳にはいきませんね（ヤク

ザ） 

 
菅直人と仙谷由人を政権の座から叩き落とすことが急がれますね。 
こやつらこそ流出事件の元凶で有りますから（怒りの三乗） 

 
逃げ得は許さへんでぇ～！！  

 

2010/12/23 20:09

Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん こんばんは。 
 
>というわけでこの問題を一色氏の処分だけで済ます訳にはいきませんね（ヤ

クザ） 

 
それが一番言いたいことなんです。 

 
>菅直人と仙谷由人を政権の座から叩き落とすことが急がれますね。 
>こやつらこそ流出事件の元凶で有りますから（怒りの三乗） 
 
御意！一色氏を処分するなら、最低でも菅首相、仙谷官房長官、馬淵国交相の辞任と引

きかえでなければ世間は通らないでしょう。 

 
つまり、今の政府には一色氏を処分することは出来ない、と言いたいのです。悪の巣窟が

正義の味方を処分するとは「何ごと！」ですよ(^^；。 
 
>逃げ得は許さへんでぇ～！！ 
 
徹底的に叩きつぶしましょう。 

 

2010/12/23 21:22

Commented by 真 さん 

花うさぎさん、こんばんわ。 

 
私は１１時のお出ましに参加しておりました。 

天気も良く、参加者も皆ほがらかに、 
陛下の喜寿を祝っておりましたね。 

 
その時の模様を動画UPしました。 
よろしくお願いします。 

 
平成２２年１２月２３日、一般参賀での今上陛下のお言葉 

http://www.youtube.com/watch?v=ag6t_CU1q1o 
 
 
平成２２年１２月２３日天皇陛下お誕生日一般参賀の様子（全て） 

http://www.youtube.com/watch?v=vSIkNBWRpes&feature=mfu_in_orde
r&list=UL 
 
午後一で記帳にも参加。 
こちらも賑わっていました。^-^)b 

 

2010/12/23 21:32Commented by 花うさぎ さん 

To 真さん こんばんは。 
 
>天気も良く、参加者も皆ほがらかに、 
>陛下の喜寿を祝っておりましたね。 
 
ご苦労様でした。 

 
>その時の模様を動画UPしました。 
 
画質が綺麗ですね。エントリー下段に貼り付けさせて頂きました。 
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>午後一で記帳にも参加。 
 
その時間は日心会の皆さんと靖国神社にいたのですよ。  

2010/12/23 21:48

Commented by 真 さん 

花うさぎさん、こんばんわ。 

 
早速のリンクありがとうございました。 

 
参賀の後、靖国に行かれた方も多かったみたいですね。 

 
私は皇居散策してました。 

 
久しぶりにゆっくりした時間を味わえました。^^  

 

2010/12/23 21:57

Commented by kinton さん 

岩田様の動画、田舎に住んでいる者には 
大変嬉しい贈り物です。 

 
海保の方一色氏の件ですが、 
自民党の佐藤正久議員のツイッターで 
『本人の了解が得れば、先ずは議員有志で保安官とお会いし、激励し、お話しをお伺いし

て何らかの対応がとれないか検討したい』 
と書き込まれておりました。 
何か、いい結果が出るといいのに、と心から思っております。 

 

2010/12/23 22:54Commented by nokotan さん 

こんばんは 

 
花うさぎさん 
    これを聞かれたら石波さんの印象が変わるかもしれませんよ。 

 
   対談 石波茂と石原慎太郎 1～4  
  http://www.youtube.com/watch?v=OuCSx27V20M 1/4  

 

2010/12/24 00:08Commented by katachi さん 

明らかに民主政府が、間違った行動に出たから一色氏が国民に知らせるべきものだと判

断したのではないのか？ 
ルールを間違って使っているのは民主政府だ。 
国民に知らせるべき情報を極秘扱いで隠蔽する行為は、国民を騙す行為だ。 
国民を騙すだけで、外交も出来ないくせに隠蔽だけはいっちょまえに出来ると思うて居る

のだろうか？ 
今のような民主政府であれば、必ず内部告発が起る。 
公務員の前にその人自身も国民である。 
政府が変な行動を取れば危機意識が先に来る。 
そうなれば国民に警鐘を鳴らすのは必然であり、国民の判断を仰ぐほうが現政権の判断

より的確であろう。  

 

2010/12/24 07:47Commented by 花うさぎ さん 

To 真さん おはようっございます。 
 
>私は皇居散策してました。 
 
そういう方も多かったですね。 

 
>久しぶりにゆっくりした時間を味わえました。^^ 
 
それは何よりです。靖国参拝も行列ができるほど多かったです。 

 

2010/12/24 07:49Commented by 花うさぎ さん 

To kintonさん おはようございます。 
 
>岩田様の動画、田舎に住んでいる者には 
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>大変嬉しい贈り物です。 
 
よく状況が判りますよね(^^)。 
 
>何か、いい結果が出るといいのに、と心から思っております。 
 
はい。というより私は率先してアプローチすべきだと思います。いまの自民党に必要な人

材でしょう。  

2010/12/24 07:51Commented by 花うさぎ さん 

To nokotan さん 
 
＞対談 石波茂と石原慎太郎 1～4  
 
情報ありがとうございます。のちほど拝見させて頂きます。 

 

2010/12/24 07:53Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>ルールを間違って使っているのは民主政府だ。 
 
よく言ってくれました。それも「恣意的に」がつきますね。 

 
>そうなれば国民に警鐘を鳴らすのは必然であり、国民の判断を仰ぐほうが現政権の判

断より的確であろう。 

 
まったく同感です。政権維持に必死で「判断を仰ぐ」などという潔い結論ははたして出せる

かどうか、怪しいですが？ 
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